



**Transportes.**







Cómodos  
asientos.

## Segura Capacidad. Funcional y Económica.

Así la definen quienes le confían a la Combi\* su más preciada carga.

Sus características son inmejorables para la transportación de pasajeros con la amplitud y libertad de acceso que proporciona su puerta corrediza lateral.

La generosa

altura de su toldo crea mayor espacio, brindándole más comodidad a sus ocupantes.

La Combi\*, con su motor de 1.8 litros, le proporciona la capacidad de respuesta que necesita en todo camino a recorrer, sin gasto extra de combustible.

La Combi\*, también moderniza su aspecto exterior, brindándole como siempre, la confianza y seguridad de haber hecho una excelente inversión al más bajo costo del mercado.

\*Marca Registrada. Volkswagen de México.



Encendido Electrónico

# Caravelle.

## Espaciosa Comodidad.

Para nosotros es de sobra conocida la responsabilidad que implica transportar con seguridad y confort a los ocupantes de una Caravelle y por ello, incorpora un sinfín de detalles como equipo de serie. Todos los asientos están tapizados en fino velour e incluyen cabeceras y cinturones de seguridad para 7 pasajeros.

Sus cristales Tintex<sup>MR</sup>, su alfombra y sus luces de lectura crean una atmósfera cómoda y agradable, ideal para sus ocupantes.

Equipada con un sistema de ventilación y calefacción, así como con



radio AM/FM/ Tocacintas con 4 bocinas, la Caravelle le invita a gozar de un ambiente agradable en donde quiera que usted se encuentre.

Su distintiva pintura metálica y tapones completos de rueda, resaltan su personalidad desde el exterior.

El diseño integral de la Caravelle le brinda espaciosa comodidad y amplia seguridad. Le aseguramos que a bordo de ella, usted disfrutará aún más sus viajes.



Radio AM/FM/Tocacintas con 4 bocinas.

modos y  
espacios  
interiores



Espejos retrovisores  
panorámicos.



# Panel.



Indicadores de mando  
de fácil lectura.



Asiento con pasillo central.

## Seguridad y Fortaleza.

La robusta complexión de la Panel confirma su imagen de un vehículo fuerte, acostumbrado al trabajo pesado, capaz de transportar todo tipo de carga con máxima seguridad por delicada que sea, garantizándole un máximo de protección debido a que su carga viaja totalmente cubierta.

La Panel con su motor de 1.8 litros con inyección múltiple de combustible y enfriado por agua, le ofrece la máxima economía que usted exige.

Su gran altura de toldo permite mayor capacidad y maniobrabilidad.

Sus espaciosas puertas lateral y trasera, facilitan el acceso al compartimiento de carga, su opción de asientos de banca delantera doble, le permite llevar un tercer pasajero cómodamente sentado y sus espejos exteriores panorámicos, permiten

maniobrar con mayor confianza durante las actividades diarias. Usted puede sentirse seguro y confiado a bordo de una Panel, porque le responde en cualquier camino.

Además, su dispositivo de alta seguridad en la columna de dirección y la alarma acústica y óptica contra robo, le permiten bajar de ella con tranquilidad, en el momento y el tiempo que usted requiera.

Todas estas cualidades son las que hacen de la Panel la única en su tipo. La Panel ha sido diseñada con calidad y eficiencia.

Por ello, estamos completamente seguros que usted encontrará en ella, la solución ideal para sus necesidades de transporte de carga, sea sólo una o toda una flotilla.



Area de carga de gran amplitud.



## En Volkswagen, cuando usted compra su auto, adquiere también un sistema integral de servicios.

### Servicio Autorizado.

El servicio autorizado en las Concesionarias Volkswagen es realizado por personal técnico especializado, con equipos electrónicos y las más modernas herramientas, que garantizan la calidad de las reparaciones. El servicio de mantenimiento de los Transportes se efectúa cada 7,500 kilómetros.

### Refacciones Legítimas.

Sólo utilizamos Refacciones Legítimas Volkswagen, que han cumplido las normas de control de calidad.

### Garantía de 12 meses sin límite de kilometraje en autos nuevos.

Con esta garantía le damos una prueba más de nuestra calidad.

### Garantía de 12 meses en reparaciones sin límite de kilometraje.

Todos nuestros trabajos los efectúan expertos altamente capacitados. Sin embargo, si la reparación efectuada presentara algún defecto dentro de los 12 meses siguientes, nosotros la hacemos nuevamente sin costo. Y por si fuera poco, si usted sólo compra las piezas con nosotros, se las garantizamos por 6 meses, este es nuestro compromiso con usted.

### Servicio de Auto-Recepción.

Todas las concesionarias cuentan con el servicio de Auto-Recepción durante las 24 horas del día. Usted indica qué reparaciones desea y nosotros le informamos cuándo puede disponer de su vehículo.

### Servicio Express.

Nuestro Servicio Express fue instalado para reparaciones menores. Usted llega, nosotros reparamos y en 60 minutos le entregamos su vehículo.

### Accesorios Legítimos.

Nuestra amplia variedad de Accesorios Legítimos fue especialmente seleccionada para su vehículo Volkswagen, para que usted le dé una personalidad propia.

### Los mejores planes para estrenar.

Después de ver esta creación de la Ciencia Automotriz, seguramente tiene un deseo irresistible de adquirirla inmediatamente.

En Volkswagen sabemos que usted lo merece y no tiene por qué quedarse con las ganas. Por eso le ofrecemos los mejores planes para estrenar.

## Volkswagen Financial Services.

### Un concepto global en servicios financieros.

En él, usted encontrará planes muy efectivos, con pagos cómodos y trámites sencillos. Siempre respaldados por un personal experto y capacitado de primer orden. Al estar especializado en cada segmento del mercado, proporciona planes de financiamiento específicos a sus propios requerimientos.

### Volkswagen Leasing.

#### Pague solamente por el uso del auto.

Los pagos que usted realiza son menores y le permiten disponer de un máximo de recursos para aspectos prioritarios en el desarrollo de su Empresa o Profesión. Al término del contrato, usted simplemente devuelve la unidad a cambio de un auto nuevo. Así siempre maneja un auto último modelo, minimizando gastos de mantenimiento o reparación.

### Volkswagen Credit.

#### Crédito exclusivo para adquirir su auto.

Volkswagen Credit es la respuesta a la necesidad y deseo de estrenar un automóvil de inmediato, siendo usted el propietario. Es un plan de financiamiento en el que usted aporta una parte del valor del auto y Volkswagen Credit le otorga una línea de Crédito por el saldo, que pagará en cómodas mensualidades. Usted elige el plazo que mejor se adapte a su disponibilidad de pago, además de contar con la confianza de haber obtenido su automóvil y su línea de crédito de una sola mano.

### Autofinanciamiento Volkswagen.

#### Adquisición de su auto en cómodas mensualidades

Sin necesidad de pagar enganche ni intereses y por medio de cómodos pagos, usted se integra a un grupo cerrado de personas que, mes a mes, participan para lograr la adjudicación de su auto. También puede obtener una pronta adjudicación a través de la subasta. AFASA ha entregado más de 200 mil vehículos en sólo 17 años.

Visitenos. Su Concesionario Volkswagen le ofrecerá el plan financiero que más se adapte a sus necesidades, para que usted estrene hoy el Volkswagen de su preferencia.



Con Volkswagen usted sabe lo que tiene.

PUB 211 001

Volkswagen de México, S.A. de C.V., se reserva el derecho de modificar sin previo aviso los modelos ilustrados, las especificaciones, equipos y accesorios que ofrece para sus productos.

Gerencia de Marketing/PUBLICIDAD y Promoción de Ventas.